

Aufruf – Call for Entry
Solidarität kennt keine Grenzen

Fotoausstellung «Ich und Luzern»

Liebe Teilnehmende von unseren Kursen und Angeboten

Vom 10. – 20 Juni findet in Luzern die Solidaritätswoche statt.

Wir machen im SAH Bildungszentrum an der Birkenstrasse eine Ausstellung mit selbst gemachten Fotos von geflüchteten Menschen, die jetzt in Luzern leben.

Die Fotos sollen die Sichtweise auf deine neue Heimat zeigen.

- was ist dir ganz persönlich in Luzern speziell aufgefallen?
- was ist dir wichtig, bedeutet dir viel?
- *Sujet-Beispiele: Spielplatz, Fussball-Verein, Mutter-Kind-Gruppe, Freunde, Park, Arbeit, dein erster Eindruck der Schweiz, seltsames, lustiges, trauriges etc.*
Du entscheidest!

Das Foto machst du auf deinem Mobiltelefon, oder du wählst ein Foto, das du bereits hast.

Bitte schreibe dazu einen Satz oder ein Wort, warum du dieses Foto gewählt hast.

Wir zeigen die Fotos an der Ausstellung von «Solidarität kennt keine Grenzen», und so deine Geschichten und Erfahrung von deiner neuen Heimat Luzern präsentieren.

Bist du dabei? Ja! Schicke deine Fotos mit dem Satz oder Wort an:

bildung@sah-zs.ch

Die Vernissage (Ausstellung mit Apéro) im SAH Bildungszentrum findet am Freitag, 16.6.2023 ab 17.00 Uhr statt. Dazu bist DU HERZLICH eingeladen!

Wir freuen uns sehr auf deine Fotos, sind gespannt auf deine Sichtweise auf Luzern und deine Geschichte.

Danke für deine Mitwirkung und freundlicher Gruss

Das Ausstellungs-Team vom SAH Zentralschweiz

Für Fragen: 041 700 60 49 (Astrid Allet für Solidarität kennt keine Grenzen)